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王　暁瑜

2024 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

さん
オウ　  ギョウユ

行事予定

11月17日 地区大会に振替
              （レイボックホール）

11月21日 卓話 地区資金推進
             委員会委員 
             　斎藤　修弘　様

11月28日 卓話 新会員卓話
             　原田　嘉明　会員
 

ゲスト

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　この例会場で例会を行うのが３週間ぶりということで、10月10日例

会後の、報告をさせていただきます。

　まずは10月14日〜17日までダナンに藤村会員、齋藤博重会員、久保

田会員、樋口会員、藤村病院のスタッフ２名で行ってまいりました。

内容に関しましては、本日の例会主題で報告をさせていただきます。

　10月17日はダナンから帰国し、社会奉仕事業「献血」を行いました。

この日は約10名の方に事前予約をしていただきました。今後、目標人

数を達成するために、事前予約を周知していこうと思います。また上

尾高校インターアクト同好会の皆さんにも参加・協力いただき、献血

もしていただきました。ありがとうございました。

　10月21日には地区大会ゴルフが行われ、細野会員、島村会員、齋藤

博重会員、久保田会員、宇多村会員、大木崇寛会員、私の二組で参加

してきました。私のスコアは別として、素晴らしい１日になりました。

一緒に回らせていただいた細野会員に正確なショットと確実なパット

を見せていただき勉強させていただきました。その後は地元に戻り、

懇親会という形でお祝いをさせていただきました。ご参加いただいた

皆様、大変ありがとうございます。今後もＩＭのゴルフもありますの

で、二組と言わず、三組、四組と大勢のメンバーに参加していただけ

ればなと思っています。今回、細野会員がパープレイでベスグロとい

う成績でした。

　10月26日は、藤村病院主催の「健康フェア」にてブースの１つをお

借りしてポリオ根絶募金活動を行いました。今回の募金をロータリー

財団に送金しますが、今後も募金や寄付を行っていきたいと思います。

　さて会長挨拶で報告する案件ではないかもしれませんが、10月29日

にクラブ会長会議が地区事務所で行われました。内容に関しては、昨

年度の地区収支決算についてと地区法人化についてです。まず収支決

算ですが、大きな金額のマイナスという決算内容でした。マイナスに

なった経緯など資料も足らない状況で、口頭での説明までだったので、

10日以内に資料を提供してくださいというお願いをさせていただきま

した。マイナスぶんは、地区の繰越金で補ったいう状況で、地区大会
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スマイルスマイル
須田会員　　なかなか出席できずすみません。

宇多村会員　細野さん、おめでとうございます！

門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／長沼会員／斎藤修弘会員／

関口良康会員／山崎会員／木田会員／荒井会員／原田会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 4　　　

出席対象者　　30

出席者数      17

出席率

  56.67％

Ｖ Ｔ Ｔ 事業　たいへんお疲れ様でした。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い
結婚記念日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学金授与

幹　事　報　告

委員長報告

齋藤　哲雄　幹事 
◇会長あいさつにもあっ

たように、ＶＴＴ事業で

ベトナム・ダナンに行か

れたということで、お土

産をお配りしました。

◇ダナンの子どもたちが

ペイントして作った日よけ笠を、９個ほど上尾クラ

ブにいただきました。作業に使われる方がいました

ら、幹事までご連絡ください。

◇10月17日の献血、10月26日の募金活動に多くの皆

様にご参加いただきありがとうございました。後ほ

ど各委員長から報告させていただきます。

◇11月16日（土）、17日（日）は地区大会が行われ

ます。ご参加のほどよろしくお願いいたします。

◇11月23日（土）、米山記念奨学生の日帰り研修旅

行が開催される予定で、斎藤修弘カウンセラーと王

さんが出席されます。

◇令和７年２月８日〜13日まで韓国から訪日団が来

ますが、上尾高校から韓国に行かれる方はいないそ

うなので、韓国の高校生の受け入れはありません。

◇ガバナーノミニーデジグネートが越谷北ロータリ

ークラブの小林光則さんに決定しました。

◇東京南ロータリークラブの兎束俊之さんという方

が、ヴィオラリサイタルを11月30日（土）、クレア

こうのす小ホールで開催されるそうです。皆様にチ

ラシをお配りしましたが、ご興味のある方は、幹事

までご連絡ください。

ロータリー米山記念奨学生　王暁瑜（オウ・ギョウユ）さん 

で承認するという形です。次に地区法人化について

です。２〜３年前から法人化についての会議が進め

られていたということでしたが、多くの会長が初め

て聞いた内容でした。会議では定款案の説明があり

ましたが、内容の中には整合性のない部分があり、

すぐに法人化になるというわけでなく、まずはＲＩ

に伺ってから正式な形で法人化に向けてスタートす

るそうです。今回の会長会議で承認をいただきたい

という流れでしたが、まずは「ＲＩに申請をして確

認を行う」までになりました。そして地区に専門委

員会を作っていただき、各クラブへ説明をしていた

だきたい旨を進言させていただきました。クラブで

臨時理事会を開く場合はご案内させていただきます。

本日もよろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

大塚　信郎　会員

　10月17日の献血活動で

は受付人数39名、そのう

ち献血いただいた方が30

名いました。上尾高校イ

ンターアクト同好会の生

徒さんにもご参加いただ

き献血にもご協力いただきました。また当クラブ会

員で今回初めて献血された方から「とても気分が晴

れやかになった」という声も届いております。なお

10名近くが事前予約をされ、事前予約を広めていけ

ればと思います。ありがとうございました。

社会奉仕委員会　関口　良康委員長 

　10月26日（土）、藤村病院さんで行われました第

７回健康フェア活き生き感謝祭に、大勢の皆さんに

ブース出展のご協力いただきましてありがとうござ

いました。ポリオ根絶募金総額が40,250円ありまし

た。また当日は節食例会で、例会費から食事代を引

いた差額も寄付に回させていただきトータル59,550

円をＲ財団へ送金いたします。ポリオ根絶まで引き

続きご寄付とご協力をよろしくお願いいたします。

　孫が三歳になり金沢に

七五三祝いとあわせて夫

婦で４日間、旅行を楽し

んできました。それが私

の近況です。結婚祝い、

ありがとうございました。

　皆さんこんばんは。最

近はちょっと寒いので皆

さんもお身体にお気をつ

けください。先週の日曜

日は私の誕生日で24歳に

なりました。これからも

よろしくお願いします。ありがとうございます。

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題
              VTT事業贈呈式及び
VTT事業継続プロジェクト報告及び発表

　本来、藤村先生による報告の予定でしたが、私が

代わりに報告させていただきます。

まずは、動画を視聴ください。＜動画視聴＞

　今回、最終的なＶＴＴの贈呈式ということで訪問

し、リハビリテーション病院で３カ月間、機器を使

った検証を報告いただきました。機器の操作にはま

だまだ慣れてないものが多くあり、今後も検証を続

ける必要があるのかなと思っています。今回はＶＴ

Ｔ事業のほか、地区の補助金を使ってスポットクー

ラーを４台、ポケトークを３台、空調機３台寄贈し

てきました。ダナンは暑く、病院内にエアコン等も

ない状況だったので贈呈させていただきました。

　そしてダナン市民委員会に表敬訪問しました。委

員会では今回の事業の説明をさせていただき、まず

は勝手なことをしないでくださいと言われました。

社会主義国ということで、ちゃんと申請はしている

のですが、なかなか伝わってない部分があり、今後

はもっと慎重に事業を進めなければと思いました。

　宇多村年度で絵本を贈呈した小学校では歓迎をし

ていただき、歌を歌っていただきました。小学生は

日本に対してすごく興味を持っていて、この絵本を

きっかけに日本語を勉強したいという小学生も大勢

いました。挨拶の時に私は感動して、ちょっと涙が

門崎　由幸　会長

　昔の体育の日、1964年

の東京オリンピック開会

式にちなんで10月10日を

記念日にしました。たま

たま女房の誕生日は2月2

日で、両方ともと覚えや

すいなっていうだけの話までです。それで、結婚記

念日が10月で、クリスマスがあって、お正月のお年

玉があって、2月2日が女房の誕生日とお祝いや行事

が続くので、最近は、ちょっと高価なものが欲しい

と言われましたので、結婚記念日から誕生日まで一

連の合体型のプレゼントとして済まさせていただき

ました。今後も夫婦ともどもよろしくお願いいたし

ます。ありがとうございました。

大木　保司　会員 出そうになりました。この小学校の生徒は1300人ぐ

らいいました。

　ＶＴＴ事業は、今回で終わることなく、今後どう

していくのかというのが大事なところになるのかな

と思っています。今後は協議の中で、４月にダナン

の病院の院長先生ほか２〜３名がこちらに訪問して

くださる流れになっています。なかなかダナン側は

社会主義国ですので、簡単にビザが下りないような

状況です。コーディネーターをしていただいた池田

さんに話を通していただいてる状況です。

　４月に来日いただいた際には、会員の皆様、ご協

力いただければなと思っています。ダナンの方々も

日本や上尾ＲＣに対して興味を持っていただいてい

るようなので、交流を続けてていければなと思って

います。

　ただやはりダナンは社会主義国ですので、どうし

ても外務局に通してから、全てを行うといった流れ

が大切です。宇多村年度の絵本の寄贈は、しっかり

申請を通していたのでまったく問題ありません。今

回のＶＴＴも事前に１年前から連絡を取り合って問

題なく進んでいるということです。池田さんからの

メールでは、上尾ＲＣに関しては、今後直接病院と

交流をしても問題ないらしいですが、今後も必要な

申請をした中で交流していかなければならず、申請

を怠ると、罰金という可能性もあるようなので、慎

重に対応しなければと思っています。

　今後も私の考えでは。今回の寄贈だけで終わらせ

たら意味がなく、これを発展化させてグローバル補

助金を使っての事業ができたらと思ってます。詳細

に関しては次年度以降の会長さんが作っていかなけ

ればならないのかなと思っていますが、できれば65

周年に向けて、台南東北ＲＣさんと一緒にグローバ

ル補助金を使って例えばダナンに支援をしていく形

を取れればいちばんいいのかなと思ってます。12月

８日に沖縄で台南東北ＲＣさんの式典に参加してき

ますので、その時に協議会を開いて、そういう話も

出していければなと思っています。

　ただ、寄贈して終わるっていうことは良くないと

思っており、この流れを汲んで、今回の寄贈がお互

いの国の発展、そして最終的には互いの地域市民の

ためになるようなことをしていかなければいけない

のかなと思っております。

　引き続きよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。


